

# El trabajo, signo del amor de Dios

Pablo nos ha citado en un cruce de caminos desde donde se ven los tres lugares donde pasa buena parte del día: el periódico, la parroquia y las cafeterías. En ellos aprende a diario a amar, a escuchar, y a poner sus talentos al servicio de los demás.

09/08/2015

**Reportaje de La 2 (RTVE)**

**El trabajo, signo del amor de Dios**

Enlace directo al vídeo en RTVE

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/el-trabajo-  
signo-del-amor-de-dios/](https://opusdei.org/es-es/article/el-trabajo-signo-del-amor-de-dios/) (30/01/2026)